

## ABSTRAK

Anak berkebutuhan khusus adalah anak-anak yang terlahir dengan kondisi yang berbeda dari anak reguler dalam ciri-ciri mental, kemampuan sensorik, dan fisik. Meskipun memiliki kondisi yang berbeda setiap anak mendapatkan hak yang sama khususnya dalam dunia pendidikan karena dengan pendidikan maka diharapkan adanya penyetaraan sosial. Melalui program pendidikan Inklusif anak berkebutuhan khusus berhak mendapatkan pendidikan yang sama tanpa dibedakan. Pendidikan Inklusif adalah sistem layanan pendidikan khusus yang ditunjukkan kepada anak berkebutuhan khusus agar dapat mengikuti pendidikan dikelas biasa dengan teman-teman seusianya. Bandung merupakan salah satu kota yang telah mendeklarasikan diri sebagai kota pendidikan inklusif pada tahun 2015, hal ini disampaikan langsung oleh walikota dan didukung langsung dengan membentuk kelompok program kerja dibidang pendidikan inklusif. Selama dua tahun berlangsung, kelompok kerja pendidikan inklusif menemukan beberapa permasalahan seperti, belum meratanya pendidikan inklusif dikarenakan sekolah yang belum siap dari segi sarana maupun prasarana dan juga kurangnya sosialisasi. SDN PUTRACO INDAH adalah salah satu sekolah yang sudah menerapkan pendidikan sejak lima belas tahun yang lalu, memiliki 144 siswa dan 80 diantaranya anak berkebutuhan khusus menjadikan sekolah ini sebagai sekolah pilihan bagi orangtua murid anak berkebutuhan khusus sehingga jumlahnya terus bertambah dan tidak sebanding dengan tenaga pengajar. Menurut kepala sekolah selain kepercayaan yang besar terhadap sekolah ini, kurangnya informasi dan sosialisasi kepada masyarakat bahwa sekolah ini adalah sekolah umum biasa dan pendidikan inklusif sebenarnya dapat diterapkan diseluruh sekolah masih kurang. Oleh sebab itu penulis tertarik untuk mengangkat fenomena pendidikan inklusif kedalam film dokumenter dengan durasi 10-15menit. Film ini dibuat dengan menggunakan kamera digital *Single Lens Reflex(DSLR)* canon tipe 60D dan *microphone* kondenser untuk mendukung *audio* dan *visual* agar mendapatkan hasil terbaik, serta dengan dukungan *FULL HD*